

Además pone en marcha la original campaña «Sonrisas x Lágrimas»

Angelini Pharma promueve el intercambio de conocimientos y la solidaridad entre residentes oftalmológicos

El programa formativo «Residente por Residentes: Deep Dive en Urgencias Oftalmológicas» ha llegado a su fin gracias a la colaboración de Angelini Pharma. Este curso busca fomentar el intercambio de conocimientos y experiencias entre los residentes de último año y sus compañeros de primer año en Oftalmología. A la vez, la firma ha puesto en marcha una iniciativa que muestra su compromiso con la sociedad: la campaña «Sonrisas x Lágrimas», que busca que oftalmólogos y médicos del país donen una sonrisa a través de una foto, que se convierte en lágrimas Lubrístil a pacientes con sequedad ocular en situación de exclusión social.

EL Dr. José Gálvez Olortegui, uno de los nueve ponentes seleccionados, ha querido compartir su experiencia en el proyecto: «El RxR Deep Dive ha sido una experiencia enriquecedora, tanto a nivel académico como personal. La conferencia me permitió repasar distintos temas de Urgencias Oftalmológicas, y el taller de 'habilidades comunicativas' me fue de gran utilidad».

El Dr. Enrique España Vera, ponente seleccionado de Alicante, también destacó que «ha sido una oportunidad genial de acercar la Oftalmología a los pequeños desde el primer día».

El período de residencia médica puede ser un desafío, especialmente en Oftalmología, ya que implica pasar de lo teórico a lo práctico en un abrir y cerrar de ojos. Los jóvenes médicos se nutren de la experiencia de otros profesionales, y este programa de Angelini Pharma busca facilitar el aprendizaje y el apoyo entre los residentes. Nueve residentes de cuarto año fueron seleccionados a nivel nacional para preparar casos prácticos sobre Urgencias Oftalmológicas bajo la orientación de facultativos experimentados. La idea es que después presenten estos casos a los residentes de primer año para fortalecer sus conocimientos y habilidades en este campo.

ORIGINAL CAMPAÑA «SONRISAS X LÁGRIMAS»

Pero, eso no es todo: ¡los residentes también se han sumado a la campaña «Sonrisas x Lágrimas»!. Este proyecto es otra emocionante iniciativa en la que los oftalmólogos participantes también se han involucrado. Concluyendo el próximo 6 de octubre, esta campaña se enfoca en una afección común, pero que a menudo se pasa por alto: el ojo seco, que afecta al 75% de las personas mayores de 70 años. Como comenta el Dr. Alejandro Fontelles, residente en el Hospital de Sagunto: «La sequedad ocular existe».

Angelini Pharma ha realizado un llamamiento a todos los oftalmólogos y médicos del país para que donen una sonrisa a través de una foto, lo que contribuirá a proporcionar lágrimas Lubrístil a pacientes con sequedad ocular en situación de exclusión social.



**Angelini
Pharma**

Como testimonio del proyecto solidario, la Dra. Beatriz Torrellas Darvas, residente en el Hospital Universitario Joan XXIII, muestra su apoyo entusiasta: «¡Gran iniciativa! Este tipo de propuestas son las que hacen que avance la humanidad».

La Dra. Celia Leal Camarena, residente del Hospital Virgen del Rocío de Sevilla y otra de las seleccionadas para el programa formativo, comparte su gratificante experiencia: «Colaborar

en este proyecto de formación para los nuevos residentes me ha resultado muy estimulante, gracias a la perspectiva que se ha fomentado, que es la de enseñar a través de nuestra propia experiencia como residentes mayores y de la experiencia que mis mayores me transmitieron.»

El Dr. Eduardo López-Palacios, oftalmólogo y coordinador del curso «Residente por Residentes», nos cuenta su visión del proyecto: «Como coordinador del curso supone una visión global de la parte más práctica de nuestra especialidad y aprender de la manera de trabajar de otros centros. Por supuesto también contagiarme del entusiasmo de las nuevas generaciones de oftalmólogos».

SOLIDARIDAD Y COMPROMISO

Angelini Pharma es, desde hace 40 años, una empresa activa en el desarrollo de soluciones oftalmológicas para cubrir necesidades específicas, y se ha posicionado como líder en el área de superficie ocular. Su compromiso con el cuidado y bienestar de los pacientes ha sido una constante en su trayectoria, ofreciendo productos para el tratamiento de la enfermedad ojo seco, entre otros.

Además, no solo se enfoca en la formación de residentes oftalmológicos, sino que también ha puesto su mirada en ayudar a quienes más lo necesitan a través de la campaña «Sonrisas x Lágrimas». La solidaridad y el compromiso con la salud ocular hacen de Angelini Pharma un referente en el campo oftalmológico.

Todos los interesados en colaborar con su sonrisa, pueden hacerlo a través de la web: sonrisasxlagrimas.com

Tuvo lugar entre el 19 y el 23 de junio en el Colegio de Médicos de Sevilla

Gran aceptación del VI Curso de Iniciación a la Oftalmología para Residentes R1 de la SAO

Las instalaciones del Colegio de Médicos de Sevilla fueron el marco en el que se celebró, la semana del 19 al 23 de junio, la sexta edición del Curso de Iniciación a la Oftalmología para Residentes R1, que organiza la Sociedad Andaluza de Oftalmología (SAO). Las prácticas se desarrollaron en los dos grandes hospitales de Sevilla.

Dra. Amparo Berral Yerón
Presidenta de la SAO

ES un curso destinado a los residentes que acaban de incorporarse a nuestros hospitales y con el que esperamos darles los conocimientos básicos sobre exploración, aparatos, fármacos, cirugía... y, lo más importante, crear lazos de amistad entre ellos.

El curso del año pasado lo hemos complementado con el Curso de Introducción a la Cirugía realizado en mayo y al que han asistido todos los R1 de 2022 y que esperamos repetir en 2024 para los residentes de 2023.

Como cada año, el Curso está organizado en 9 sesiones, entre mañana y tarde, y toca todos los temas que deben conocer para enfrentarse a nuestra especialidad y aprovechar al máximo sus años de residencia. Las clases teóricas se impartieron en el Colegio de Médicos y las prácticas se desarrollaron en los dos grandes hospitales de Sevilla. Como cada año, ha habido comidas de trabajo y una cena de convivencia, el jueves por la noche.

El Curso ha estado coordinado, como cada año, por la Dra. Concepción Díaz, del Hospital Virgen Macarena, de Sevilla; el Dr. Ignacio Montero de Espinosa y por mí, como presidenta de la SAO. Está impartido por residentes que le dan un enfoque muy práctico y por oftalmólogos que amamos la docencia y voluntariamente nos ofrecemos a compartir nuestra experiencia clínica.

ACTIVIDAD DOCENTE-FORMATIVA TODO EL AÑO

En la SAO pretendemos realizar nuestra actividad docente-formativa durante todo el año y no limitarnos al Congreso anual y estos Cursos dedicados a los residentes son parte fundamental.

Como presidenta de la SAO, estoy muy orgullosa de esta iniciativa, que cumple dos de nuestros objetivos: promocionar el conocimiento de nuestra especialidad y fomentar la cooperación entre nuestros socios y compañeros.

